
Сегодня обращаюсь к тем, кто верит в меня 
и поддерживает, с кем мы делаем одно 
общее хорошее дело. Делаем жизнь людей 
рядом с нами счастливее, город - чище, 
мир - добрее. Потребность в «мягкой силе» 
сегодня возрастает, поэтому я горжусь тем, 
что выдвинула свою кандидатуру в депутаты 
Законодательного Собрания Ростовской 
области. Ведь сейчас крайне актуальны 
социальные вопросы, все, что связано с 
материнством и детством. Всю эту тематику 
лучше понимают женщины. В вопросах 
экономики, благоустройства, жилищно-
коммунального хозяйства женщины 
способны вносить свой конструктивный 
вклад и вести дипломатический диалог.

В своей работе я представляю интересы 
своих избирателей, являясь депутатом 
городской Думы, представляю народ, 
Донской край, шахтерские земли.

Я живу с вами в одном городе, мы дышим 
одним воздухом, ежедневно решаем наши 
общие проблемы! С многими жителями 
округа мы много лет знакомы лично. Только 
человек с земли сможет отстоять наши 
с вами интересы, наши улицы и школы, 
детские сады и поликлиники, памятники и 
скверы! Поддержите дела!

Левашова Ирина, кандидат в депутаты 
Законодательного Собрания Ростовской 
области седьмого созыва по Шахтинскому 
(восточному) одномандатному 
избирательному округу № 9.

10 сентября
выборы депутатов

Законодательного Собрания 
Ростовской области

Уважаемые Шахтинцы!
Жители родного 
и любимого города!

ДЕЛАДЕЛА
ВАЖНЕЕВАЖНЕЕ
СЛОВСЛОВ

ЛЕВАШОВА 
ИРИНА С любовью к городу

, 

с заботой о каждом жителе!



Работа с людьми отнимает много ее времени, 
но решение их насущных проблем приносит 
удовольствие. Этим она живет.  О том, как 
превратить помощь людям в образ жизни 
рассказывает наш кандидат в Депутаты 
Законодательного Собрания – Ирина 
Левашова.

Расскажите о себе, из какой вы семьи?

– Я родилась в городе Шахты. Мой папа 
– Левашов Валерий Иванович работал 
в Шахтинском аэропорту водителем, 
принимал участие в ликвидации 
последствий аварии на Чернобыльской 
АЭС, ушел из жизни в 2009 году после 
продолжительной болезни, ему было 59 
лет. Дедушка – Левашов Иван Павлович – 
ветеран, участник Великой Отечественной 
Войны, за боевые заслуги награжден 
орденом Красной Звезды, умер, когда мне 
было 4 года. Я человек этого города, ходила 
в детский сад «Спутник» (ул. Новоклубная), 
закончила школу № 22 (ул. Парковая). 
До сих пор с любовью и благодарностью 
вспоминаю своих воспитателей и учителей.

Что именно повлияло на формирование 
вашего характера в детстве? Что, на ваш 
взгляд, стало залогом успеха?

– Мой классный руководитель – Сеталова 
Евгения Павловна, учитель математики. 
Строгая и требовательная. Благодаря ей я 
увлеклась точными науками. Системность 
мышления помогла мне выстоять в лихие 
90-е. У меня получилось построить 
успешный бизнес в нескольких сферах. По 
образованию я – менеджер-управленец, 
много лет серьезно занималась вопросами 
организации отдыха жителей нашего 
города, получив для этого дополнительное 
образование.

Как складывалась ваша личная жизнь?

– С мужем, он тоже родился и вырос  в 
нашем городе у нас два взрослых сына. 
Старший уже подарил нам двоих внучат.

У вас большая счастливая семья, 
успешная карьера. Для чего вам 
политика?

– По итогам выборов депутатов городской 
Думы города Шахты в 2020 году я получила 
мандат депутата по 16 округу. Из 25 
городских парламентариев я единственная 
женщина. Уверена, что для работы на 
пользу жителям нашего города нужно 
обладать не только опытом и знаниями, 
необходимо любить свой город, слышать 
и понимать людей. Желание получить 
место в Законодательном Собрании у меня 
вполне осознанное и серьезное. Я, как 
и многие из вас, хочу жить и работать в 
комфортном городе, в среде благоприятной 
для реализации любых амбиций. Пройдя 
путь от простого предпринимателя, 
общественника до муниципального 
депутата, я осознаю, что выход на 
региональный уровень даст гораздо 
больше возможностей к реализации моих 
планов по решению проблем нашего города. 
Я намерена вернуть в город Шахты энергию 
места, в котором жители всех возрастов и 
социального статуса будут чувствовать 
себя нужными и востребованными. А 
сделать это можно, только имея доступ к 
законодательным инициативам на уровне 
областной Думы.

А какие социальные проекты уже вами 
реализованы? Расскажите о своей 
общественной деятельности.

– Я вошла в десятку победителей среди 
всероссийских социальных проектов 
программы «Женщина лидер». Хочу 
отметить, что на программу пришла со своим 
проектом о создании единой цифровой 
платформы для людей старшего поколения, 
что впоследствии и легло в основу проекта 
на программе. Еще я являюсь финалистом 
губернаторской программы «Лидер 
Дона 2021», где участвовала с проектом 
«Победа: нам жить и помнить» , активно 
продвигаю идею создания парка памяти 
о погибших ВОВ, и установки QR-кодов 
на знаковом месте для сердца каждого 
шахтинца - мемориальном комплексе 
«Жертвам фашизма», на дорожной карте 
экскурсионного маршрута, которую 
разработали вместе с педагогическим 
коллективом школы №27 и историко – 
краеведческим объединением «Исток». 

Важная задача депутата Законодательного Собрания – 
представлять и отстаивать интересы СВОЕГО города



Вы активно занимаетесь с людьми 
старшего поколения в городе. Что 
удалось реализовать?

– Проект «Кладезь секретов», где люди 
старшего поколения делятся секретами 
приготовления своих фирменных блюд с 
молодежью. Проект «Я расскажу тебе…» 
реализует крайне важную потребность 
говорить по душам, о добре и зле, о вере 
и уважении друг к другу и старшему 
поколению. Фестиваль «Лейся, песня» 
знакомит зрителей с творчеством 
коллективов и людей старшего поколения. 
Так мы формируем связь между 
поколениями. 

Почему так важна для вас работа 
со старшим поколением?

– Это дает возможность сделать жизнь 
окружающих людей старшего возраста 
насыщенной и интересной, обеспечить 
активное долголетие, сохранение 
трудоспособности и занятости. Я 
стремлюсь выстроить все таким образом, 
чтобы комфортно жилось всем возрастам, 
создать такие условия, где молодежь 
сможет использовать, в хорошем смысле, 
потенциал, знания опыт старших и 
одновременно будет готова в ответ 
проявлять заботу и помогать.

Мало известно о вашей гуманитарной 
миссии.

– Не всегда хочется трубить о своих добрых 
делах, но я давно и активно принимаю 
участие не только в сборе гуманитарной 
помощи, но и лично доставляю ее в зону 
Специальной Военной Операции нашим 
землякам, бойцам в Донецкую и Луганскую 
Народные республики, оказываю помощь 
в приобретении необходимых вещей и 
приборов для нужд армии, периодически 
готовлю домашнюю еду для наших на 
передовой вместе с моей командой, 
также доставляю гуманитарную помощь 
в распределительный госпиталь города 
Донецк, детский дом, центр социальной 
реабилитации смешанного типа инвалидов 
и детей-инвалидов «Надежда» города 
Торез в ДНР, специализированную школу-
интернат в Торезе. При моем участии 
организовано новогоднее поздравление 
«Кадеты-детям Донбасса» от Шахтинского 
кадетского корпуса им. Я.П. Бакланова 
с министерством образования и науки 
ДНР. Состою в нескольких волонтерских 
движениях: «Волонтерский десант. Шахты», 
«Своих не бросаем», «Солдат удачи». 
Оказываю всестороннюю поддержку 

семьям бойцов и семьям погибших в 
результате СВО. В марте 2022 года в центре 
помощи детям оказала помощь беженцам 
из эвакуированного детского дома ЛНР, 
приобрела необходимые вещи, гаджеты, 
игрушки, продукты питания. Аналогичную 
помощь оказала и беженцам, оказавшимся 
в ПВР в нашем городе. За эту работу у 
меня много благодарственных писем и 
поощрений, я отмечена поздравительным 
письмом добровольцу-волонтеру 
Ростовской области от Губернатора В.Ю. 
Голубева.

Поделитесь секретом личной 
эффективности.

– Всегда нужно оценивать себя и свои 
возможности, правильно ставить цели и 
идти к их достижению. Помните, вы можете 
успешнее завершить задачу, благодаря 
другим людям, которые с вашей помощью 
быстрее достигают своих целей. 

Моя миссия - Помогать людям, тем, 
кто нуждается в заботе и поддержке, 
помнить о тех, кто рядом. Верить 
в себя, когда трудно и тяжело. 
Достигать невозможного.

ПОМОЩЬ ТОЛЬКО ВПЕРЁД Я ПАТРИОТ
Стремлюсь быть счастливым и 
успешным человеком. Жить здесь 
и сейчас, наслаждаться каждым 
моментом своей жизни, быть 
полезной обществу, быть нужной 
своей семье. Только движение вперед 
способствует жизни.

Участие в программе «Женщина 
лидер», в губернаторском конкурсе 
«Лидер Дона» дало мощный толчок 
к созданию и воплощению 
социальных проектов для старшего 
поколения и для патриотического 
воспитания молодежи.



«Это был первый день Великого Поста. 
Я думала просто немного отдохнуть. 
Но тишину прервал телефонный звонок…»

Так начала свой непростой рассказ Ирина 
Левашова. Голос дрожит. Речь срывается. 
Но только прочитав его, вы поймете, что 
важнее всего для нее справедливость, 
мир, любовь и великодушие. Для этого 
она выбрала этот непростой путь. Путь 
поступков, хороших дел, созидания!

Знакомство Ирины Левашовой с детьми 
из Онкологического отделения одной 
из Ростовских больниц началось с 
поздравлений малышей и их родителей 
с самым волшебным зимним праздником 
– Новым годом. С тех пор общение с 

МОРЕ ВОЛНУЕТСЯ В НАС

Проект поддержки пожилых людей

родителями и детьми, столкнувшимися 
со страшным диагнозом, стали частью ее 
жизни. Поддерживать, помогать им Ирина 
Валерьевна продолжила.

«В одно из моих посещений, я 
познакомилась с Захаром, он как-то 
отличался от других деток, обаятельный, 
скромный, милый малыш, но очень 
взрослый. В разговоре с мамой я узнала, 
что борьба за здоровье и несколько курсов 
терапии не принесли желаемого результата 
и отдалили ребенка от его мечты-увидеть 
море. Решили поддерживать отношения.»

Восьмилетний Захар из многодетной семьи, 
которая проживает в Донской станице, 
мама одна воспитывает детей.

– «Это был первый день Великого Поста. 
Я думала просто немного отдохнуть. Но 
тишину прервал телефонный звонок. 
Захара выписывали домой. Мое желание 
оказать помощь в исполнении мечты 
ребенка, в тот день, изменило мои планы. 
За несколько часов я выбрала отель 
в Сочи, забронировала номер, купила 
билеты на поезд для мамы и ребенка. 
Дал о себе знать большой опыт работы в 
туристической сфере. Позвонила в отель 
и попросила по-особенному отнестись к 
гостям. Три дня, которые разрешили врачи, 
стали самыми счастливыми для семьи. 
Я была рада, что мне удалось быстро 
организовать это путешествие мечты», – 
рассказала Ирина Левашова.

Ирина, как организатор поездки, заранее 
предусмотрела особенности физической 
подготовки ребенка, проконсультировалась 
с врачами, подобрала специализированное 
купе. Сотрудники отеля звонили ей, 
рассказывали, как трогательно мальчик 
со всего шведского стола выбирал 
скромно макароны и овощи, старался сам 
поддерживать порядок в своем номере, 
чтобы не доставлять никому дискомфорта.
Буквально через две недели после 
исполнения такого простого желания, 
ребенка не стало. Горько и больно, что 
такие простые вещи зачастую недоступны 
деткам.

Ирина Левашова не может пройти мимо 
несправедливости. Эта история лишь 
часть благотворительной, социальной 
и общественной работы. Малая часть, 
демонстрирующая принципы, с которыми 
она подходит к любому делу. Возможности, 
которые откроет человеку с таким 
большим сердцем, работа на уровне 
Законодательного Собрания региона 
гораздо шире и глубже, чем есть сейчас. 
Именно поэтому наша землячка, соседка, 
достойна места в Донском парламенте 
для защиты интересов каждого шахтинца, 
который хочет гулять по чистым 
тротуарам, ездить по ровным дорогам, 
гулять с детьми на благоустроенных 
площадках, получать хорошее образование 
и квалифицированную медицинскую 
помощь, трудиться, гордиться своим 
прошлым и настоящим, жить в любимом и 
процветающем городе.

Кандидат в депутаты Законодательного 
Собрания Ростовской области Ирина 
Левашова создала и воплотила в жизнь 
проект поддержки людей серебряного 
возраста.

– 19 декабря 2021 года – в день одного 
из самых почитаемых во всем мире 
святого – Николая Чудотворца – для 
подопечных ЦСО №1 города Шахты мы 
с моей командой организовали поездку в 
Новочеркасск с посещением Вознесенского 
кафедрального собора – главного храма 
Донского казачества. Шахтинцы побывали 

на службе, которую провел войсковой 
священник, настоятель соборного храма 
протоиерей Георгий Сморкалов, совершили 
Крестный ход, посетили колокольню 
и усыпальницу, – поделилась Ирина 
Валерьевна воспоминаниями об одном из 
пилотных мероприятий проекта.

На посту депутата Шахтинской городской 
Думы Ирина Левашова реализовала ряд 
собственных инициатив, направленных на 
улучшение уровня жизни. Это не просто 
слова. Это дела. Это улыбки родителей, 
смех детей, слезы счастья ветеранов!


